

OFFENER BRIEF

AN DIE BÜRGERMEISTERIN VON GRAMATNEUSIEDL, ERIKA SIKORA

Sehr geehrte Frau Bürgermeister,

als gewählte Gemeindevertreter möchten wir Sie im Namen von vielen empörten BürgerInnen auf das Verhalten von Herrn Vizebürgermeister Markus Vetter hinweisen:

- Herr Vetter behauptet auf Facebook, dass alle Van der Bellen WählerInnen (2.254.484 ÖsterreicherInnen) „gehirnambutiert“ sind
- Er fordert die Ausweisung des designierten Bundespräsidenten
- Er hetzt gegen politisch anders Denkende
- Er droht kritischen BürgerInnen mit Klagen
- Er hetzt gegen Flüchtlinge und Menschen, die diese unterstützen
- Er greift alkoholisiert zur Waffe und bedroht damit Mitbürger

Diese Vorfälle sorgen dafür, dass Gramatneusiedl immer wieder negativ in den Medien aufscheint, somit schädigt Herr Vetter den Ruf unserer Gemeinde.

Frau Bürgermeister, Sie behaupten in der NÖN vom 1. Juni 2016, dass es Sie nicht interessiert, was auf Facebook gepostet wird. Facebook ist ein Medium mit weltweit über 1 Milliarde Nutzern und es trägt massiv zur öffentlichen Meinungsbildung bei.

Wir sind der Meinung, es liegt jedenfalls in Ihrer Verantwortung als Bürgermeisterin sich um das Ansehen der Gemeinde zu kümmern.

Herr Vetter übt sein Amt als geschäftsführender Gemeinderat und Vizebürgermeister auf einem Mandat der SPÖ aus.

Wir fordern Sie, gemeinsam mit Ihrer Fraktion, auf dem Vizebürgermeister, dieses Mandat zu entziehen und somit weiteren Schaden für den Ruf der Gemeinde zu verhindern.

Diese Forderung werden wir auch in der nächsten Gemeinderatssitzung durch einen Antrag bekräftigen.

Gramatneusiedl hat keinen Vizebürgermeister verdient, der Selbstjustiz ausübt und Waffen auf Menschen richtet.

Wir erklären uns bereit konstruktiv an einer Lösung dieser Affäre mitzuarbeiten.

PATRICK ROSNER – Team Patrick Rosner – Volkspartei Gramatneusiedl
ERICH AUER – Gramat Voran
SEBASTIAN SCHIRL-WINKELMAIER – Die Grünen Gramatneusiedl

- Ergeht als Aussendung an alle Haushalte
- Ergeht als E-Mail an die Fr. Bgm und alle Gemeinderäte
- Ergeht an die Presse

Markus Vetter hat FPÖ-Gramatneusiedls Beitrag geteilt.
1 Std. · 🌐

FPÖ-Gramatneusiedl
Wurde Mikl Leitner eine Fliege schlucken, hätte sie für etwa 6 Std. Mehr Gehirn im Magen als im Kopf.

Teilen

2 Personen gefällt das.

Markus Vetter
6. Dezember um 21:39 · 🌐

Aus medizinischer Sicht kann man links gewachsene Geschwüre nicht heilen, sondern nur chirurgisch und Praxisgerecht entfernen.

Teilen

6 Personen gefällt das.

Markus Vetter hat ein neues Video WP_20151216_15_38_12_Pro.mp4 hinzugefügt.
1 Std. · 🌐

Bald ist es vollbracht, noch ein paar Löcher mehr rund herum und fertig.



23 Aufrufe

Teilen

2 Personen gefällt das.

BVB Wie viel Flü..... Haben rein passt? Hahah
50 Min

Markus Vetter Es wäre schade um das Fass!
👍 1 · 37 Min

Markus Vetter
15 Std. · 🌐

Jede Stimme für VdB ist eine Stimme eines gehirnamputierten. Sorry dieser Ausdruck, aber schön langsam reichts. AUSWEISEN!!!!!!UND SÄMTLICHE WILLKOMMENSKLATSCHER GLEICH MIT IHM!!!!!!



Markus Vetter Abermals wird von zahlreichen Gutmenschen alles verharmlost. Die Art und Weise von Seiten der sogenannten Gramatneusiedl hilft, Himberg hilft u.s.w. gleich einer Verhaltensstörung. Psychologische Hilfe wäre bestens zu empfehlen.

Gefällt mir · Antworten · 2. Februar um 12:39

FPÖ-Vizebürgermeister soll mit Gaspistole gedroht haben

FP-Vizechef von Gramatneusiedl nach Streit mit Nachbarn angezeigt